

Je suis heureuse de savoir qu'il y a un site pour publier des informations véridiques et je souhaite y contribuer.

Une chose m'a surprise dans la lecture des posts à propos des inscriptions sur les listes électorales. J'ai lu que la Maire faisait obstruction à ces inscriptions. J'ai aussi lu que 60% de dossiers ont été acceptés par la commission de contrôle et que c'est un camouflet pour la Maire.

J'ai imaginé la Maire devant plusieurs centaines de dossiers en train de deviner pour qui voteraient ces candidats électeurs... pas crédible, alors je me suis renseignée.

Et je vous livre le résultat :

- le travail de dépouillement des demandes d'inscription a été réalisé par 6 employés administratifs de la mairie qui y ont travaillé à plein temps,
- leur travail consistait, à partir de la liste des pièces à fournir, à vérifier selon le code électoral, dans chaque dossier les pièces effectivement fournies. Et en fonction du résultat faire deux tas : conformes et donc acceptés ou non-conformes et refusés.
- Les refusés ont pu corriger leur erreur et renvoyer leur demande soit en mairie, soit à la commission de contrôle des listes électorales.
- La commission de contrôle a travaillé de la même façon que les fonctionnaires de la mairie : dossier conforme ou non. Et bien sûr sans savoir non plus les intentions de vote des dossiers traités.
- 60% de dossiers acceptés par la Commission Électorale représente donc le taux de dossiers qui ont été correctement corrigés après un premier refus.
- Le fait que 60% des demandes aient été correctement corrigées ne me semble ni élevé ni bas, juste normal.
- Mais pourquoi déclarer que c'est un camouflet pour la Maire ou pour l'équipe municipale?

Ça n'a rien à voir. Pourquoi l'équipe des opposants déclare-t-elle des choses aussi tordues? C'est aussi gratuit que de prétendre que le soleil qui se lève tous les matins est un camouflet pour l'une ou l'autre des équipes adverses.

BL